



西六小通信



令和6年4月8日発行 第1号

大田区立西六郷小学校

校長 明石 達也

TEL3732-9611 FAX3732-9613

<https://www.ota-school.ed.jp/nishirokugou-es/>

令和6年度のスタートにあたって

校長 明石 達也

さわやかな春風の吹くなか、68名の新生を迎え、全校児童387名と教職員の新しい組織で、令和6年度の学校生活が始まりました。保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。

この度、前任の染谷武志校長先生の後任として、第25代校長として着任いたしました明石達也と申します。昨年度まで同じ区内の大森第四小学校で勤務しておりました。地域の豊かな教育力と協力的な保護者の皆様に支えられている西六郷小学校で勤務できることを大変うれしく思っております。本年度91年目となる本校の伝統を受け継ぎ、こどもたちの健やかな成長のため、家庭・地域と共にある学校づくりに全力で努めてまいります。これまでと変わらぬご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

さて、令和6年度は全教育活動を通じて、人権尊重と社会貢献の精神を基調とし、こどもたちの創造的な思考力、豊かな情操、健康な心と体、強い意志を育成するとともに、地域の自然や文化を取り入れ、地域社会の一員としての自覚を促し、生涯学習の基礎を培う教育を推進してまいります。こどもたちに示す教育目標は、次の4つです。

・心豊かな子 ・考えて行動する子 ・すすんで取り組む子 ・元気で明るい子

新しい学年の始まりに当たり、始業式・入学式でこどもたちに、「笑顔」と「チャレンジ」について話をしました。こどもたちが学習や生活の場面の様々なことに興味・関心をもち、学ぶ喜びを感じられるように、また、今までできなかったことが「うまくなってきた」「できた」と笑顔になるように、自分自身の成長を実感し、さらに意欲的に取り組んでいく。そして、自分だけでなく友達とともに高め合えるような1年間にしていこうという話です。

教職員一同はチームとして結束し、児童の安全・安心を第一として、教育活動を見つめ改善に努めることで、個々の児童および学級・学年・学校全体の成長につながり、保護者の皆様や地域の皆様の期待に応える質の高い教育が実現できるよう邁進してまいります。

さて、昨年度はコロナウイルス感染症が5類となり、様々な教育活動や地域の行事がコロナ禍前の状況に戻ってきました。今年度は5年生及び6年生の移動教室は2泊3日を予定しています。PTA行事、地域の祭礼等、様々な行事も実施となっていくことと思います。ご家庭と地域、学校が相互に協力し、連携を深め、こどもたちを育てていけるようご協力をお願いいたします。

今年度の教職員組織（4月8日現在）

（○：学年等主任 ☆：主任教諭）



4月の予定

8日(月)	始業式 入学式
9日(火)	給食始(2~6年) 安全指導 保健関係書類配布 水曜時程5時間授業
10日(水)	特別時程 給食始(1年) 身体測定(2年・4年・6年)
11日(木)	身体測定(3年・5年・四組) 保護者会(3年・4年・5年) セーフティ教室(2年・3年)
12日(金)	1年生を迎える会(朝の時間) 聴力(5年・四組) 保護者会(2年・6年・四組) 保健関係書類〆切
15日(月)	委員会活動 聴力(2年・3年)
16日(火)	保護者会(1年) 視力(5年)
17日(水)	小中一貫教育の会(特別時程) 避難訓練(震災) 視力(6年)
18日(木)	全国学習状況調査(6年) 歯科(1年・3年・4年・四組)
19日(金)	身体測定(1年) 視力(四組)
22日(月)	クラブ活動 視力(4年) 消防写生会(3年・4年・四組)
23日(火)	消防写生会予備日 視力(3年)
24日(水)	尿検査1次 視力(2年)
25日(木)	遠足(3年・4年) 歯科(2年・5年・6年・欠席者) 尿検査1次追加
26日(金)	区学習効果測定(4年・5年・6年) 離任式 視力(1年)
28日(日)	大田区子どもガーデンパーティー
30日(火)	遠足(1年・2年) 全国学力・学習状況調査(6年) 内科(4年・5年) アレルギー会議

転出された先生方から

毎日の挨拶と全校朝会のお話の時間はこどもたちと心がつながる大切なひとときでした。しっかりとこちらに目を向けている一人一人の姿に、西六小のこどもたちの素直で優しい気持ちがあふれていました。そして、温かく協力的な保護者や地域の皆様、チームワークのよい教職員に支えられ、楽しく充実した6年間を過ごすことができました。本当にありがとうございます。素敵な歌声と同じように、互いのよさを響かせ合うハーモニーを、これからもずっと忘れません。

6年間お世話になりました。西六小で出会った元気いっばいのこどもたちと過ごす毎日は、本当に幸せでした。この6年間で85周年・90周年と記念式典に参加できたのもとても嬉しい思い出です。これからも元気に勉強し、遊び、西六郷ラーメンをたくさん食べて、楽しい毎日を過ごしてください。いつまでも、西六郷小学校のみんなのことを応援しています。次に会えるのを楽しみしながら、新しい学校でも頑張ります。今まで、本当にありがとうございました。

保護者や地域の皆様に温かく見守られながら、西六小のこどもたちと過ごした7年間は、私にとって宝物です。図工の時間に、夢中になって粘り強く作品を完成した経験は、これからのみんなを支えるパワーとなります。好きなことに夢中になる時間を楽しんでくださいね。

西六小で出会ったこどもたちとご家族の皆様の幸せな未来を心から願っています。また、どこかで会える日を楽しみに！今までありがとうございました。

児童の写真等の掲載について

西六郷小のホームページで紹介する教育活動の様子「今日の西六」では、掲載する写真は個人が特定されないよう配慮しております。

また、西六郷小の保護者だけが閲覧できる「まなびポケット学級チャンネル」や学級のクラスルームに写真や動画を掲載することがあります。

これらの写真等の掲載につきまして、不明な点や不安な点などがございましたら、担任までご連絡ください。

美味しそうに給食を食べるこどもたちを見るのが、とても嬉しく思いました。毎日の給食がとても美味しいと言ってくれる声が聞こえて、とても幸せな時間が過ぎました。

リクエストメニュー、行事食、90周年の特別メニュー等たくさんの心に残る出来事がありました。西六小の皆さんが未来に向かって、成長する姿を楽しみにしています。次の学校でも、幸せを届けられる様に頑張ります。ありがとうございました。

あっという間の6年間。いつでも笑顔と元気がいっぱいでした。そんな素敵な小学校に赴任することでできたご縁のおかげで、とても楽しくて幸せな日々を過ごすことができました。これからの教員人生、西六小での思い出やこどもたちからもらった元気を宝物にし、一生懸命頑張っていきたいと思えます。西六小とは離れてしましますが、これからもずっとみなさんのことを応援しています。今までありがとうございました。

西六郷小学校校歌には「浮かぶよ 富士が 空遠く」という歌詞があります。5年間、毎週金曜日に通ってきた西六郷小学校を去ることは寂しいのですが、4月からは堂々と大きな富士山が空「近く」に浮かぶ静岡で、富士山のように心も身体も大きく成長していく西六のこどもたちにエールを送りたいと思います。保護者の皆様、先生方、学校職員の皆様、お世話になりありがとうございました！



転入教職員



どうぞよろしくお願いいたします

